



市青協だより



—きずな—

平成30年 12月 発行
 沖縄市青年協議会
 〒904-0031
 沖縄市上地1-1-1
 コザミュージックタウンB101
 TEL / F A X 098-911-5750
 e-mail
 okishiseiky@at.au-hikari.ne.jp

沖縄市青年まつり 第四十回記念式典

沖縄市青年協議会が主幹となって行っている沖縄市青年まつりが四十回の節目を迎えたことを記念して、十一月四日(日)沖縄市農民研修センターにて「沖縄市青年まつり四十回記念式典」を開催しました。市青協加盟青年会、招待出演で力を貸していただいた中部地区の青年会を始め、沖縄市関係各位、歴代会長、OBの皆様をお招きし、約百三十名程の参加があり盛大な式典となりました。まず始めに市青協役員・会員による「かぎやで風」で幕が上がりました。

続いて市青協会長の奥村幸博による挨拶、桑江市長、比嘉教育長、久場良和初代会長より祝辞の言葉をいただきました。そしてこれまでに市青協に尽力していただいた、十二代会長・奥間政和さん、十三代会長・稲嶺隆之さんに感謝状と記念品を贈りました。他にも来場していただいた皆様から暖かいお言葉をいただきました。式典後、四十回青年まつり慰労会を行い、顧問の新里治利さんによる乾杯のあいさつで、会が始まりました。青年まつりの出演団体から今年の感想や来年に向けての抱負を語ってもらい、次年度への意欲が溢れていました。

また、日頃からお世話になっている生涯学習課の内間三千代課長、上間課長補佐にも激励のあいさつをいただきました。今回の四十回記念式典ではOBや教育委員会、エイサー会館等、たくさんの方々のご協力いただき、開催する事ができました。十年後、五十回も素晴らしい青年まつりを迎えられるよう、市青協の絆をさらに深め、邁進していきたいと思っております。御参加いただいた皆様、ありがとうございました。



越来青年会

板橋区にて演舞披露

沖縄市青年協議会の當山です。今回私は、十一月十七日(土)から三日間の日程で越来青年会の随行者として、「板橋エイサー道じゅねー」に参加してきました。

越来青年会は、約五年ぶりの派遣という事もあり、出発前の会長仲宗根章人は、鼻の穴がいつもより大きく開きフングンガしてました。初日のお昼頃には会場となる板橋区遊座大山商店街に到着し、すぐ道じゅねーの準備に入りました。この日のエイサーは越来青年会だけの出演でしたが、青年会十八名と県外組六名が合流し、買い物客や楽しみに待っていた人達がいっぱいの商店街でエイサーを披露しました。

二日目、日曜日の商店街は前日より人も多く、県外でエイサー活動している四団体も参加し、一緒に道じゅねーとガイーを行いました。ガイーでは、大人なげなく本場沖縄エイサーが相手に襲いかかっていました。

最後は、観客を含め全団体での力チャイシーで一体となり、板橋エイサー道じゅねーは無事終了しました。

派遣三日間は天候にも恵まれ、沖縄の熱気と東京の寒気の間で戦いながら、貴重な経験をすることができました。

今回の派遣を通して、遊座大山商店街組合の皆様から、たくさんのご厚意に感謝し、宮城高土さんと花城康貴さんにも感謝し、簡単ではございますが、報告とさせていただきます。



今月のいいい・ねえねえ



池原青年会
 とよひら うるみ
 豊平 麗

池原青年会の豊平麗とよひら(うるみ)です。

池原青年会に入って今年で約三年目になります。

今高校三年生で今年度卒業です。私は青年会だけでなく琉球舞踊、琴、太鼓といった習い事もやっていて、琉球舞踊は今年で約十五年目で昨年優秀賞受賞、琴は今年で約六年目で今年優秀賞受賞、太鼓は約八ヶ月で今年新人賞を受賞しました。

今は趣味で三線にも触れています。青年会主催の祭りやいろんな地域の祭りにも沢山参加させていただいています。青年会では先輩方からいろいろ教わりながら楽しくエイサーをしています。

沢山の行事もありその一つ一つが毎回盛り上がりつつも楽しいです。これからも楽しみながらエイサーをしていきたいです。

最後になりますがまだまだわからないことだらけの私ですがこれからも頑張るので応援宜しくお願いします。



市青協だより 糸半一きずな

平成30年 12月 発行
 沖縄市青年団協議会
 〒904-0031
 沖縄市上地1-1-1
 コザミュージックタウンB101
 TEL/FAX 0908-911-5750
 e-mail
 okishiseiky@at.au-hikari.ne.jp

山里青年会七十周年記念式典・慰労会

去つた十一月二十五日(日)に『山里青年会七十周年式典・慰労会』が行なわれました。幕開けはかきやで風が始まり、大城俊男実行委員長、青年会OBを代表し新川秀清さんの挨拶で進んでいきました。

来賓挨拶では副市長、教育委員会次長、沖縄市青年団協議会副会長からもご祝辞の挨拶を頂きました。また、現在の型に至る空手の踊りを取り入れた「伊佐海舟(かいしゅう)」さんに感謝状の授与が行なわれました。

会場の後方には当時の写真や第二回沖縄市エイサーコンクールでの優勝した時の賞状と盾も展示されておりました。

式典終了後には慰労会に移り、美味しい食事や飲み物が準備されており、和やかな雰囲気でも昔の思い出話を語ったり今後の意気込みを話していました。

七十周年式典を開催された青年会、OBの皆様お疲れ様でした。今後も山里青年会の発展を期待しております。



中部地区青年団協議会 大運動会

11月18日(日)嘉手納ロータリー広場にて「平成30年度中青協大運動会」が開催されました。

その日の天候は晴れ一色。とても11月とは思えないような暑さで、熱中症に気をつけなければならない程の気温の高さでした。

各市町村、総勢150名程の青年会メンバーが集まり、あらゆる種目で得点を競い合い、ナンバー1の市町村を決めるこの大会。

例年では、綱引きや、青年会リレー等の競技で、上位の成績を残してきた沖縄市も、今年に関しては各種目初戦敗退という無残な結果に。その他の競技でも良い結果を残す事が出来ず、総合順位は5位と大苦戦。自治体の行事や、運動会の時期が被ってしまい、沖縄市の青年会メンバーが少なくまた作戦失敗が相次いだ事が、今回の敗因だと感じています。

ここ何年かは沖縄市が1位を取る事ができていませんので、来年こそは一致団結して見事優勝を狙っていきましょう。

今回、参加してくれた青年会の皆さん、お疲れ様でした。



第63回沖縄全島エイサーまつり 総括会議・慰労会

11月8日に「第63回沖縄全島まつり総括会議・慰労会」が行われました。

総括会議では、行政をはじめ、協賛企業、市青協を含めた関係者が集まり今回のまつりの良かった点や反省点、今後の改善点や対応策を話し合いました。次年度以降もより良いまつりになりそうな意見ばかりで、来年のまつりも大成功間違いなしと思えました。

会議後の慰労会には全島エイサーまつりに出演した団体が加わり、沖縄市からは南桃原青年会、越来青年会、園田青年会、山里青年会が参加しました。

慰労会では表彰式が行われ、今年の大トリを務めた山里青年会の金城会長の自ら志願した挨拶、市青協副会長の挨拶などもあり、とてもいい雰囲気での慰労会でした。

来年の全島エイサーまつりも皆さんの力で盛り上げていきましょう。参加した青年会の皆さんおつかれさまでした。



今月のお知らせ

- ・12月2日(日) 第25回生涯学習フェスティバル
- ・12月4日(水) 代表者会議
- ・12月7日(金) 中青協定例会・忘年会
- ・12月8日(土) 市青協大忘年会
- ・12月28日(金) 役員会

沖縄国際カーニバル

十二月二十四日(土)～二十五日(日)は沖縄国際カーニバルが開催されました。

初日は夕方から少し雨が降ったりしましたが、皆さんが楽しみにしている大綱引きも無事に出来ました！今年も大綱引きの時には各青年会を動員して、綱引き中の安全確保や旗をあげて活気付けてもらい、最後の道沿いのゴミ拾いまで参加して頂きました。

今回の綱引きは十分間の一本勝負でしたが東西どちらも一進一退で拮抗し、結果引き分けに終わりました。また、綱引き後DAPUMPのUSAのダンスコンテストも、出演者の思い思いの踊りで、盛り上がりつつありました。

参加してくれた各青年会の皆さんお疲れ様でした。また次回も一緒にカーニバル盛り上げていきましょう！

